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30 июня, 2017 года 

Мир вам, дорогие друзья! Надеюсь, это письмо 

застало каждого, кто получил его, в 

благополучии как духовном, так и физическом. 

Прошел еще один месяц нашего служения в 

Молдове. Конец июня знаменует собой 

завершение первой половины года. Для нас эти полгода пролетели очень 

быстро. Зима и весна позади и вот мы вступили в лето.  

Июнь был отмечен рядом интересных событий в нашей жизни и служении. Позвольте 

поделиться описанием некоторых из них.  

4 июня, во воскресенье, мы вместе с нашей 

поместной церковью Вифания праздновали день 

рождения Церкви, праздник Троицы. Также было 

совершено Хлебопреломление. Вдохновенную 

проповедь о том, как праздник Пятидесятницы 

открыт нам в Ветхом Завете и в Новом Завете, сказал 

брат Александр Гырбу. Он является одним из 

пресвитеров поместной церкви, а также 

профессором в христианском университете. Пастор 

Александр является очень одаренным спикером. Он 

служит своим даром людям не только в Молдове, но 

и за океаном. Не редко он посещает иммигрантские 

церкви в США, проводя семинары и конференции. В 

настоящее время он также находится в Америке, 

служа нашим соотечественникам там.  

Праздничное служение в тот день было отмечено 

покаянием четырех человек. Слава Богу за то, что Дух 

Святой продолжает действовать в сердцах людей, 

проводя их ко Христу!    
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7 июня, в Университете 

состоялась защита 

дипломных работ 

выпускников 

миссионерского 

факультета. В завешение 

трехлетней программы 

каждый студент 

выполняет дипломную 

работу и затем защищает 

ее. Десять молодых 

братьев предстали перед 

экзаминационной 

комиссией, представляя ей 

плод своего труда. 

Естественно, обстановка 

была волнующей для 

студентов. Однако 

преподаватели тоже 

волновались, так как это 

был своего рода отчет и об 

их труде. Ведь успех 

студента означает успех и 

его учителей.  

В тот же день, 7 июня, после обеда я принял участие в другого рода событии. 

Состоялись похороны сестры-старицы из церкви Вифания и меня попросили сказать 

проповедь на этом 

служении. По местному 

обычаю перед тем как 

везти тело умершего на 

кладбище его привозят 

туда, где этот человек 

жил. Эта сестра жила в 

многоэтажном доме. 

Поэтому гроб с ее 

телом установили 

около ее подъезда. Все 
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соседи и родственники могли подойти и отдать умершей дань почтения. Группа 

верующих из церкви Вифания собрались, спели несколько гимнов, рассказали 

соответствующие ситуации стихотворения. Прозвучала проповедь. Это хорошая 

возможность для свидетельстве о Христе и о вечной жизни, которую Он дает.  

С 9-го по 30-е 

июня,  каждую 

пятницу вечером мы с 

Ниной проводили 

беседы с молодежью 

церкви Вифания, 

начатые 27-го мая. В 

этих беседах я 

говорил о том, как 

готовить себя к 

семейной жизни и как 

сделать правильный 

выбор спутника 

жизни. Тема вступления в брак – актуальна для молодежи. Поэтому они с интересом 

участвовали в этих беседах.  

 10-го июня, в субботу 

утром, состоялось 

самое торжественное 

событие учебного года 

– служение, 

посвященное 

вручению дипломов 

тем, кто успешено 

закончили обучение в 

Университете. Более 

40 студентов 

завершили учебу.  

Многие из них 

вернутся к себе на 

родину, в Среднюю 

Азию и другие 

регионы бывшего СССР, и там будут служить Господу. На это важное событие прибыло 

много гостей из разных стран. Среди них как те, кто преподавали в течение года в 

Универститете, так и те, кто финансово поддерживают Университет и делают его 
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существование возможным. Много сердечных пожеланим было сделано в адрес 

выпускников. Также и со стороны завершивших учебу было сказано много теплых слов в 

адрес преподавателей и администрации Университета.  

Один из 

выпускников 

воспользовался тем, 

что ему была дана 

возможность 

говорить к 

собравшейся 

аудитории, 

пригласил к сцене 

девушку, студентку 

первого курса, 

которая ему 

нравилась, стал 

перед ней на одно 

колено и сделал ей 

предложение выйти 

за него замуж. Она, 

будучи в смущении и волнении от такого множества свидетелей немного замялась, но 

все-таки дала согласие 😊. В ответ он преподнес ей обручальное колечко. Конечно, этот 

акт не был предусмотрен в программе. Однако присутствующие восприняли этот 

сюрприз положительно. Служение длилось 4 часа и завершилось праздничным обедом 

для всех присутствующих.   

Президент Университета, 

Михай Маланча, слева от 

меня. Академический Декан, 

Дмитрий Севастьян, справа. 

На этих братьях лежит 

тяжелая ноша 

ответственности за духовное, 

академическое и 

материальное благополучие 

этого учебного заведения.  
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 11 июня, в воскресенье 

утром, мы посетили 

баптистскую церковь в  

поселке Балцата, который 

находится на расстоянии 

15-20 км от Кишинева. 

Здание церкви 

расположено на 

возвышенности и с его 

крыльца открывается 

удивительно красивый 

характерный молдавский 

пейзаж – холмы, покрытые изумрудного цвета виноградниками и лиственными лесами. 

В сочетании с ярко синим небом это представляет собой радующую глаз картину. 

Община, которой принадлежит это красивое здание, небольшая. На служении 

присутствовало около 50 

человек. Как и в других 

пригородных общинах, в этой 

церкви проблема с тем, что 

молодежь тянется в Кишинев. 

Там они находят работу и там же 

посещают церковь. Поэтому в 

основном в общине преобладают люди среднего и 

старшего возраста. Я принял участие в служении 

проповедью Слова Божия.    

В какую бы церковь мы ни пришли, мы встречаемся с 

посланницей Тихоокеанского объединения – газетой 

Наши Дни. Ее здесь знают, читают и любят. Семья 

Черных, Мила и Анатолий, осуществляют титанический 

труд по расспространению газеты в Молдове.  



6 

 

17 июня, в 

субботу, 

молодые семьи 

из церкви 

Вифания 

собрались на 

однодневный  

ретрит, который 

проходил в 

помещении 

Мегаполиса. 

Это огромное 

здание в  

пригороде Кишинева, построенное с целью создания условий как для отдыха, так и 

осуществления покупок жителями города. Участники ретрита сдвинули столы в 

помещении для приема пищи и имели там общение. Нас с Ниной пригласили, чтобы мы 

поделились своим опытом семейной жизни и воспитания детей. Учитывая, что на 

следующий день в Америки праздновался День Отца, я, в основном, обратил свое слово 

к отцам, которые там присутствовали. Много было разного рода вопросов, касающихся 

семьи. Доминирующим был вопрос о том, как воспитать детей верующими и сохранить 

их от отрицательного влияния окружающего мира. А 

сделать это не просто в настоящем веке 

компьютерных технологий и социальных 

информационных сетей. Общение прошло в 

неформальной, простой обстановке.  

19 июня, в понедельник, начались занятия в 

летней миссионерской школе в Университете. Это 

мероприятие проводилось впервые. Целью этой 

школы являлось оказать помощь в понимании 

Ислама теми, кто живет и совершает служение в 

мусульманском контексте. В течение двух недель 

занятий участники получили много очень ценной 

информации о возникновении, развитии и основных 

позициях этой религии. Была показана связь между 

Кораном и Библией. Были освещены аспекты 

успешного свидетельства мусульманам о Христе. 

Основным спикером был англичанин, Рон Джордж, 

посвятивший более 50 лет своей жизни служению 
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среди мусульман и изучению Ислама. Среди участников были как некоторые из 

нынешних студентов Университета, так и выпускники прошлых лет. Также были те, кто в 

настоящее время с риском для своей жизни несут служение в мусульманских странах. 

Для меня лично участие в этой школе стало большим благословением. Это значительно 

углубило мое понимание Ислама, а также  дало возможность личного общения с теми, 

кто несут Евангелие мусульманам сегодня. В программу школы был также включен 

семинар о работе с иммигрантами, который мне было предложено прочитать.  

25 июня, в 

воскресенье утром, я 

посетил церковь 

Благодать, которая 

находится в самом 

престижном районе 

Кишинева, так 

называемом 

Телецентре. Это 

небольшая 

русскоговорящая 

община. На служении 

присутствовало 

порядка 50 человек. 

Как мне сказал 

пастор, Сергей 

Яценко, летом 

многие уезжают из 

города. Поэтому 

посещаемость 

богослужений в это 

время значительно 

падает. Однако, не 

взирая на 

малочисленность 

присутствующих, 

программа была 

насыщенной. Было много пения и стихотворений. Особо трогательным было участие 

певческой группы Вартимей, состоящей из нескольких слепых братьев. Их пение 

отличалось от пения всех остальных присутствующих своим энтузиазмом и 

вдохновением. Ни тени уныния или обиды на Господа из-за наличия такого тяжелого 
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недуга. Эти братья – прекрасный пример упования на Бога и доверия Ему при любых 

обстоятельствах. Я имел возможность сказать проповедь в этом служении.  

Вечером того же воскресного дня мы с Ниной были в нашей церкви Вифания. Приятным 

сюрпризом для нас оказалось то, что в служении принимали участие гости из США. 

Группа в количестве 14 человек, состоящая из молодежи и людей средних лет, из Сиэтла 

проводила христианский детский лагерь в одном из городов Молдавии. И вот после 

окончания этого служения они посетили Кишинев и были в нашей церкви. Вместе с 

ними был Сергей Петрович Марченко, который 12 лет был пастором церкви Спасение в 

Сиэтле. До иммиграции 

он жил в Брянске. Мы 

знакомы с ним еще по 

советским временам. 

Очень приятно было 

увидеться с ним на 

молдавской земле. После 

служения мы имели 

хорошее общение с 

земляками-

американцами за чашкой 

чая.    
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27 июня мы с радостью встретили нашего сына 

Вениамина. Он прилетел в Кишинев из Лос 

Анжелеса, чтобы провести здесь почти полтора 

месяца, преподавая английский язык в местном 

Центре по обучению иностранных языков 

(International Language Training Center). Он решил 

посвятить свой летний отпуск этому делу. Для 

нас, конечно же, это очень приятно – иметь 

одного из наших детей с нами в течение лета.  

 

Объектом 

наших усиленных 

молитв в течение 

двух недель – с 14-го 

по 28-е июня, было 

служение в Африке 

группы молодых 

людей из Молдовы 

и Америки. Под 

руководством Игоря 

и Светланы 

Мордвиновых они 

провели две недели 

в Уганде, работая 

среди беженцев из 

Южного Судана. Бог 

благословил их труд. 

Они смогли 

осуществить несколько очень важных проектов как в плане евангелизации, так и в плане 

оказания физической помощи беженцам. 28 июня они благополучно возвратились 

домой. Слава Богу за служение этих молодых людей!   
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А это команда наших поваров, 

совершающих служение на кухне 

Университета. Это они 

ежедневно, в любое время года, 

при любой погоде обеспечивают 

как студентов, так и 

преподавателей, и гостей 

Университета вкусной, здоровой 

и питательной пищей.  

 

Заканчивая свое письмо, я хотел бы обратиться к вам с просьбой. В новостном 

письме о служении в апреле я писал вам о том, что одна из поместных церквей с 

необычным названием - Церковь Без Стен, во время небывалого снегопада и урагана в 

апреле месяце оказалась в буквальном смысле без стен, да и без крыши. Здание было 

повреждено так, что его 

пришлось снести. В течение 

лета община проводит 

богослужения в большой 

палатке. Однако не за горами 

зима и к этому времени нужно 

иметь более приспособленное 

к холодам помещение. Для 

этого нужны средства. Я 

излагаю вам эту нужно, во-

первых, с просьбой молиться 

об этой церкви. Во-вторых, 

если у вас лично или у вашей 

общины будет возможность 

оказать финансовую помощь этой церкви, я бы очень просил вас это сделать. 

Пасторское служение в этой церкви совершает брат Александр Иванович Белев. 

Пожертвования можно передать церкви через миссию Mission Eurasia. Вебсайт этой 

миссии https://missioneurasia.org/. На страничке для пожертвований нужно выбрать 

пункт Moldova: Emergency Church Construction. Надеюсь, что эта нужда найдет отклик в 

ваших сердцах.  

На этом буду заканчивать свое письмо. Спасибо большое за ваши молитвы! В 

ответ на них Господь продолжает благословлять нас в служении Ему в этом краю земли. 

Пожалуйста, продолжайте молиться о том, чтобы Господь давал нам достаточно 

здоровья для совершения того, что Он для нас запланировал сделать. Я нуждаюсь в 

https://missioneurasia.org/
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особой помощи от Господа в подготовке новых двух курсов, которые я буду 

преподавать в Университете в течение осеннего семестра. Также к весне мне нужно 

приготовить еще один новый курс. Кроме этого, еще один курс нужно подготовить для 

преподавания в TCMII (Training Christian for Ministry International Institute), который 

базируется в Австрии. И все это желательно успеть сделать в течение короткого лета! 

Так что, пожалуйста, не забывайте нас в ваших молитвах. 

Да благословит всех вас Господь обильно!  

«Благодать со всеми, неизменно любящими Господа нашего 

Иисуса Христа.» (Еф. 6:24). 

Ваши соработники на ниве Христовой,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


